

UNIVERSIDAD

La ciudadanía espera que cumpla los compromisos adquiridos antes de su reelección

El rector de la Universidad de Granada visita el día 14 Melilla para mantener reuniones con las autoridades

El recién ratificado en su cargo como rector de la Universidad de Granada (UGR) Francisco González Lodeiro, se desplazará el próximo día 14 de junio a la ciudad de Melilla para mantener reuniones con las autoridades de la ciudad, al objeto de establecer el cumplimiento de los compromisos adquiridos con la ciudad de Melilla antes de ser ree-

legido. El delegado del rector de la UGR en el Campus melillense, Sebastián Sánchez, indicó que a pesar de que la participación melillense en la votación para la elección del rector ha sido baja, no obstante, ha superado la media global que se ha producido en la Universidad de Granada.

Angel Meléndez Melilla Hoy

Durante la reciente estancia del rector de la UGR en Melilla, González Lodeiro, adquirió el compromiso de incrementar la oferta formativa entre los melillenses, así como el aumento del apoyo a los proyectos de investigación que se desarrollan en el Campus melillense y las actividades de cooperación.

Participación electoral

El hecho de que se presentara sólo a la elección del pasado lunes el rector en funciones, Francisco González Lodeiro, hizo que muchos electores se preguntaran si era necesaria la votación.

Y fue precisamente el delegado del rector en Melilla, Sebastián Sánchez quien explicó ayer



Sebastián Sánchez, delegado del rector de la UGR en el Campus melillense

que la Ley Orgánica que regula el funcionamiento de las universidades españolas obliga a realizar la votación. El riesgo que se afrontaba era el de una baja participación por las fechas, en el sector de los estudiantes.

La participación del personal docente investigador en el Campus de Melilla, en dos de los tres sectores en que se divide, ha obtenido un porcentaje superior a la media ya que se ha cifrado entre el 75 y el 80%, frente a la media de la UGR que no ha llegado al 60%. En cuanto al resto del personal docente investigador fue del 30% y el de la UGR, el 35%. A su vez, los estudiantes melillenses también han tenido una participación superior a la media, aunque la participación ha sido muy baja, debido al bajo interés que genera un sólo candidato y también a las fechas.

FOTO GUERRERO

Tu mejor idea es Midea



expert Botello

ELECTRODOMÉSTICOS, INFORMÁTICA Y TELEFONÍA
 "El Real" - C/ Castilla 34 - Tel.: 952 69 60 20
 "El Centro" - C/ Luis de Sotomayor 6 - Tel.: 952 69 00 63

Como Distribuidores Oficiales de Midea, nos comprometemos a:

- 2 años de Garantía.
- Instalación sin listas de espera.
- Instalación profesional.
- Te asesoramos pero tú decides.
- Quedas satisfecho o te devolvemos tu dinero.

CLIMATIZA TU DORMITORIO O SALITA POR SOLO 449 €
 (INSTALACIÓN ESTÁNDAR INCLUIDA EN EL PRECIO)

¿Quieres más?

¡Págalo hasta en 15 meses Sin Intereses!

Frescor del Mar en tu hogar

Los climatizadores Midea cumplen las más exigentes normas de Calidad y Respeto al Medio Ambiente.

Muy silenciosos, consumo bajísimo, diseño exquisito y, lo más importante, aportan bienestar a tu vida.

Climatizamos la Vida

Botello empresa

FOTOGRAFÍA: NO CONTRACTUAL. CONSULTAR OFERTA EN NUESTRAS TIENDAS - HASTA FIN DE EXISTENCIAS - FINANCIADO POR HIPAFIN

CULTURA

Organizados por la Universidad de Granada con el patrocinio de la Consejería de Cultura de la Ciudad. La preinscripción se realizará en la secretaría de los centros universitarios de Melilla

Son 20 los años que cumplen los Cursos Internacionales de Verano Ciudad de Melilla, como recordaron ayer en su presentación, Simi Chocrón, consejera de Cultura; Sebastián Sánchez, delegado del rector de la UGR en el Campus melillense y el director de los cursos, Manuel Ruiz Morales. En esta ocasión, los contenidos girarán en torno a seis temas de actualidad de diferente índole y se desarrollarán de los días 11 al 29 del próximo julio. La Ciudad Autónoma patrocina la actividad con 90.000 euros y sus objetivos son proporcionar la formación y actualización de conocimientos en la propia ciudad, tanto a estudiantes universitarios como a profesionales en ejercicio.



Manuel Ruiz Morales, Simi Chocrón y Sebastián Sánchez, presentaron ayer la importante actividad cultural

La matriculación se realizará desde el 15 de junio, pero los organizadores recomiendan la preinscripción

Ya se encuentra abierta la preinscripción en la Secretaría de los centros universitarios, en el Campus melillense, sito en la carretera Alfonso XIII, nº 23.

Los residentes en la ciudad deberán abonar 50 euros mientras que el precio que se ha establecido para los foráneos es de 100 euros.

En primer lugar deberá realizarse la preinscripción y una vez confirmada la admisión en el curso habrá que ingresar el importe de la matrícula y la entrega del resto de documentación.

La forma de pago será mediante ingreso o transferencia a Ciudad Autónoma de Melilla (Cursos de Verano 2011) en Banco de Santander-Central-Hispano: 0049-2506-14-2814180049. El plazo estará abierto desde el 15 de junio y tendrán preferencia de plaza aquellos que hayan realizado la preinscripción.

También se concederán algunas becas a quienes cumplan los requisitos de ser alumno de cualquier centro universitario o postgraduado en paro. El plazo de solicitud de becas permanecerá abierto hasta el 20 de junio y la resolución se hará pública antes del día 30 de junio.

La beca cubrirá gastos de desplazamiento y alojamiento en régimen de pensión completa en la Residencia de Estudiantes y Deportistas, pero no cubrirá el importe de la matrícula.

Diplomas
Los alumnos que asisten a las sesiones recibirán un diploma de asistencia o de aptitud, según los casos, que será convalidable por tres créditos de libre disposición.

Abierta la preinscripción de los XX Cursos Internacionales de Verano Ciudad de Melilla

Angel Meléndez Melilla Hoy

En el transcurso de la presentación a la Prensa de los cursos de verano, Simi Chocrón resaltó la antigüedad de este tipo de enseñanzas que se remonta a 20 años atrás y destacó que el Gobierno local realiza un esfuerzo de financiación invirtiendo una partida de 90.000 euros para lograr un doble

objetivo. De un lado, favorecer la estancia vacacional en sus casas, de los universitario melillenses que estudian en la Península, y que puedan seguir formándose en verano en su propia ciudad para adquirir además tres créditos de libre configuración.

También persigue el hecho de favorecer de igual manera la actualización de conocimientos a los profesionales residentes en

El delegado del rector de la UGR, Sebastián Sánchez, destacó la diversidad temática como un valor añadido de los cursos en la ciudad de Melilla

Melilla, sin que para ello tengan que abandonar sus trabajos al no tener que desplazarse a la Península

Matriculación y becas

Los requisitos de asistencia a las enseñanzas pasan por ser preferentemente estudiantes universitarios, diplomados o postgraduados, aunque algunas enseñanzas están dirigidas a colectivos mas

B PUERTAS BELMONTE, S.L.

- Motores para puertas enrollables 10% Dto.
- Motores para puertas seccionales o basculantes 10% Dto.
- Motores para puertas correderas 10% Dto.
- Puertas seccionales para su vivienda
- Puertas enrollables, extensibles, correderas, etc...

*También hacemos PVC. *Carpintería de aluminio.
*Mandos a distancia. *Rejas. Etc...

¡Presupuestos sin compromiso!

Calle General Pintos, 28 (Tesorillo)
Tlfs. 952673421 / 952673581 / Fax. 952673421
puertasbelmonte@hotmail.com

NOTA DE AGRADECIMIENTO

Los inquilinos de la playa de Tibouda (Tres Forcas) agradecen a los mehanis destinados en dicha playa su profesionalidad y humanidad en la evacuación del matrimonio, Miguel y Loli, con motivo de los hechos ocurridos el día 29 de mayo de 2011, así como a los vecinos del pueblo de Tibouda que demostraron los lazos de amistad y vecindad entre España y Marruecos y a nuestros equipos de Emergencias, Policía Nacional, Policía Local, Guardia Civil, Bomberos, Salvamar y 061.

GRACIAS A TODOS.

Los vecinos de la Playa de Tibouda

CULTURA

La gama temática contempla contenidos educativos, jurídicos, informáticos, de gestión, militares y sanitarios, que se desarrollarán de los días 11 al 29 del próximo julio en el PEC

La actualidad de contenidos y su variedad, así como el prestigio de los ponentes son, de nuevo, las cualidades destacables de los XX Cursos Internacionales de Verano Ciudad de Melilla, en opinión de su director Manuel Ruiz Morales, "el evento cultural más importante del verano". Se ofrecen temas educativos, jurídicos, informáticos, de gestión, militares y sanitarios. En la selección de contenidos participan los propios estudiantes que expresan sus deseos, a través de encuestas destinadas a recoger sus opinio-

Variedad temática y actualidad en los seis Cursos de Verano Ciudad de Melilla

Angel Meléndez Melilla Hoy

Fue, por tanto, Manuel Ruiz Morales, de la UGR, quien explicó que la variada oferta de la nueva edición de los cursos arrancará en la semana del 11 al 15 de junio con "Educar para la vida", que adquiere gran importancia en los momentos actuales

tan competitivos y que ayudará a que los alumnos se adapten, sean capaces de innovar, conseguir habilidades sociales y aumentar el conocimiento sobre ellos mismos. Se trata de un curso tremendamente interesante.

La misma semana se desarrollarán otras enseñanzas sobre la Constitución en España. En los



Manuel Ruiz Morales, de nuevo dirigirá los Cursos de Verano

dos últimos siglos se han producido unos elementos estructurales del constitucionalismo español que eran la Monarquía y el Regionalismo, siempre confrontados, "por lo que se cambia la Constitución", dijo Ruiz Morales en función de quien gobierne en cada momento".

Ya a partir del 18 de julio y hasta el 22 arrancará un curso

de nuevas tecnologías, ya que han irrumpido con tal fuerza en panoramas diversos como el de la comunicación que en próximas ediciones se ofrecerán enseñanzas específicas para la Prensa.

Los contenidos informáticos se impartirán junto a los del curso sobre liderazgo y gobierno local, ya que con la llegada del

siglo XXI, estamos viviendo fenómenos y cambios políticos que requieren modalidades de gestión pública y liderazgo diferentes y ese es uno de los objetivos fundamentales de l curso.

Durante la última semana de Julio se celebrará el Centenario de la creación de la Fuerzas Regulares y esa circunstancia ha dado pie al curso que pasará a formar parte de las programación de actividades organizadas para conmemorar el evento que tiene como centro la Unidad más condecorada de todo el Ejército español.

También del 25 al 29 de julio se iniciará "Atención al paciente neurológico y traumatizado crítico", ya que es muy importante y en el ámbito extrahospitalario "disponemos de un sistema sanitario que funciona bastante bien y una asistencia sanitaria sometida, -dijo Morales-, a muchos cambios porque en Medicina se evoluciona muy rápido y el manejo de lo que se denomina cirugía de control de daños o las novedades técnicas de monitorización y el diagnóstico ha variado también mucho".

Se incidirá en la prevención para evitar los accidentes que dan pie a estos problemas.



¿Un sueño hecho realidad? Nosotros nos encargamos de los detalles.

Ahora, gracias a Iberostar, los amantes de lo exótico pueden disfrutar de todo el lujo y las comodidades que sólo una cadena como la nuestra le puede ofrecer. Un mágico entorno, en una región considerada como la "Perla Azul del Mediterráneo", es la excusa para disfrutar como nunca de un nuevo destino: el Iberostar Saïdia *****. Un centro de Spa & Wellness, la mejor gastronomía local e internacional y un campo de golf cerca del hotel, junto a un servicio e instalaciones de primera calidad, las 24 horas del día. Porque los sueños, son para vivirlos.



¡OFERTA JUNIO!

42€. Persona y día

- * Consulte tarifas para grupos
- * Descuentos en Hoteles Iberostar en España y en el Mundo

Información y Reservas en: Avda. Juan Carlos I Rey nº 23 - 1º Dcha. Tfno. 952 68 35 30
(Horario: Lunes a Viernes de 9 a 14 h y de 17 a 20 h)

*Oferta según disponibilidad del hotel

Desde
42€
TODO INCLUIDO